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PORTRAIT DE L’ÉCOLE 
 
209 ÉLÈVES 

12 groupes 

 

COMPOSITION DE 

L’ÉQUIPE-ÉCOLE.  

Combien de membres du 
personnel? 

18 Enseignants 

2 Professionnelles 

11 Soutiens  

3 Stagiaires 

2 Surveillants d’élèves 

 

Valeurs de l’école 

Respect 

Engagement 

Fierté 

Caractéristiques de l’école 

MUNDO  

 

SPORTS PARASCOLAIRES:  

BADMINDTON 

VOLLEYBALL 

BASKET BALL 

HOCKEY COSSOM 

 

 
 

Marc-André Bastien 
Directeur 
 

 

 
 Le conseil d’établissement s’est réuni 7 fois au cours de l’année 2014-2015. 

   Composition du conseil d’établissement 

 
    
   Principaux sujets traités            Décisions 

Marc-André Bastien, directeur Josée Michaud, parent et présidente 
Guylaine Bilodeau, enseignante Louise Leroux, parent 
Julie Landry, enseignante Valérie Sigouin, parent 
Brigitte Lampron, enseignante Nathalie-Ann Pelchat , membre de la commu-

nauté 
Léo-Paul Roch, personnel de soutien Mario Geoffrey, membre de la communauté 

Noémie Allaire, étudiante Mélanie Pothier, parent 
Camille Cantin, étudiante Alex-Ann Bolduc-Blain, secrétaire 

C’est avec plaisir que nous vous présentons notre rapport annuel. Ce fut une année chargée tant au niveau des 
dossiers que nous avons menés à terme (normes et modalités, convention de gestion, code de vie), des projets avec 
les élèves et des nombreux changements au niveau du personnel enseignant en grande partie relié à des congés de 
maternité.  Malgré ces bouleversements, nous sommes fiers d’avoir pu maintenir un enseignement de qualité à nos 
élèves.   Les valeurs de l’école sont toujours le respect, l’engagement et  la fierté qui transparaissent dans la mission 
d’instruire, de socialiser et de qualifier les élèves.   

En outre, nous avons profité d’un voyage aux États-Unis avec les élèves de 4e et 5e secondaire, ainsi que d’une 
sortie au Mont-Vidéo pour les élèves de la 1re à la 3e secondaire, pour renforcir nos liens avec les élèves afin de 
développer le sentiment d’appartenance, la fierté  de tous et de les amener à persévérer dans leurs études. 

Présentement, les élèves de secondaire V  s’investissent dans la préparation de leur bal des finissants avec le sou-
tien de leurs parents et de Johanne Thibeault qui a accepté de les accompagner dans les différents comités. 

Les élèves du parcours de formation à un métier semi spécialisé (FMS) et de formation préparatoire au travail  (FPT) 
ont participé à plusieurs activités en centre d’hébergement pour personnes âgées.  Ils ont eu la chance de toucher à 
différents métiers et d’accompagner les bénéficiaires lors de sorties culturelles. Un élève graduant du parcours FPT 
a d’ailleurs été engagé suite à cette collaboration.  L’expérience fut un grand succès et sera sûrement répétée l’an 
prochain. 

Les élèves de 4e secondaire de La Concorde se sont également surpassés, lors de l’activité « géocaching »  qui se 
déroulait à la cité de l’or, en remportant 4 des 6 positions sur le podium. 

LOGO 

Approbations de locations et prêts de locaux Choix du photographe (Zone 
Image) 

Approbations de diverses levées de fonds et demandes de commandites   Un membre-parent du conseil d’éta-
blissement siège sur le comité 
persévérance 

Approbation de diverses sorties scolaires (géocaching, Mont-Vidéo, voyage 4e 
et 5e secondaire, visites des cégeps et de la formation professionnelle, visites 
en entreprises…) 

Un membre-parent du conseil d’éta-
blissement est responsable du 
comité du bal des finissants de 
l’école secondaire La Concorde 

Frais chargés aux parents   

Grille-matière   

Immobilisations   

Budget de l’école Josée Michaud, présidente 
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IMPLICATION ET COLLABORATION DES PARENTS 

RÉALISATIONS EN IMAGES 

RÉALISATIONS MARQUANTES 

Les élèves de 4e et 5e secondaire ont participé à un voyage aux États-Unis.  Ils ont visité différents at-
traits touristiques dans les villes de New York, Philadelphie et Washington.  Pour y arriver plusieurs 
moyens de financement ont été mis de l’avant, dont un souper vin et fromage qui fut un grand succès ! 

La fiesta-bitibi de l’équipe Mundo a été également une réussite.  Plusieurs convives ont pu déguster des 
mets préparés par  les parents à partir de produits régionaux. Cette activité s’inscrit dans les moyens de 
financement pour leur projet humanitaire. 

Mme Guylaine Bilodeau, enseignante de mathématique et de sciences, a initié ses élèves à la pédagogie 
inversée.  Les explications et les leçons étaient données sous forme de capsule vidéo que les élèves 
avaient à écouter à la maison.  Cette méthode pédagogique laisse plus de temps en classe pour de l’aide 
sur les travaux et exercices. 

L’équipe mixte de soccer a remporté deux bannières dans la ligue de soccer de la CSOB. 

 

Les parents s’investissent dans l’organisation du bal de finissants  pour aider s’est joint à 
l’équipe Johanne Thibeault secrétaire.  
Le bal  aura lieu le 27 juin au Gymnase de l’école. 
 
Tout au long de l’année, des parents nous ont donné un coup de main en fournissant des  
desserts dans différentes occasions.  

 



CONVENTION DE GESTION ET DE RÉUSSITE ÉDUCATIVE 
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BUT 1 : AUGMENTATION DE LA DIPLOMATION ET DE LA QUALIFICATION 

 

Un suivi a été fait auprès des élèves en échec, en particulier dans les matières à sanction, afin de les aider lors des 
examens de reprises du mois de janvier et les examens de juin.  L’objectif étant de les aider à obtenir leur diplôme à la 
fin de l’année. 

BUT 2 : L’AMÉLIORATION DE LA LANGUE FRANÇAISE 

 

Le taux de réussite des élèves de 2e secondaire à l’examen du MELS en écriture se situe à 81% en juin 2014.  Le 
taux de réussite à l’examen du MELS en 5e secondaire se situait lui à 73% (juin 2014)  au lieu de 88,5% (juin 2013) . 
Nous sommes tout de même près de la moyenne provinciale.  

BUT 3 : L’AMÉLIORATION DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE  ET DE LA RÉUSSITE SCOLAIRE CHEZ CERTAINS  

 GROUPES CIBLES 

Nous constatons que le taux de vulnérabilité (élèves dont le résultat se situe entre 55% et 65%) est en diminution en écriture mais augmente en lec-
ture pour  une même cohorte malgré le nombre d’élèves qui diminue. Pour ce qui est du taux de vulnérabilité pour les compétences en mathématique, 
nous observons une constance du taux pour une même cohorte.   

BUT 4: L’AMÉLIORATION D’UN ENVIRONNEMENT SAIN ET SÉCURITAIRE 

Un sondage effectué auprès des élèves et du personnel démontre que 82% des élèves affirment se sentir en sécurité à 
l’école contre 21% qui jugent que la violence est un problème dans cette école. 

BUT 5 : L’AUGMENTATION DU NOMBRE D’ÉLÈVES DE MOINS DE 20 ANS EN FORMATION PROFESSIONNELLE 

Tout au long de l’année nous avons sensibilisé les élèves aux opportunités qu’offrent la Forma on profes-
sionnelle.  Des visites des Centres de forma ons professionnelles de la région ont été organisées. 



 Les élèves du parcours de formation à 
un métier semi spécialisé (FMS) et de 
formation préparatoire au travail  (FPT) 
ont participé à plusieurs activités en 
centre d’hébergement pour personnes 
âgées.  Ils ont eu la chance de toucher 
à différents métiers et d’accompagner 
les bénéficiaires lors de sorties 
culturelles.  

 
 Les élèves d’art dramatique de notre 

école, sous la supervision de Corie 
Charbonneau  ont fait des mises en 
scène pour le souper meurtres et 
mystères du Festival Forestier de 
Senneterre. 

ÉCOLE / COMMUNAUTÉ 

PRIORITÉS 2015-2016 

ORIENTATIONS BUDGÉTAIRES 

 
Les principaux investissements ont été fait dans les services aux 

élèves de secondaire 1 et en informatique . 
 
Investissements particuliers 
 

 Les fenêtres de l’ensemble de l’école ont été changées à 
l’été 2014 afin d’améliorer l’efficacité énergétique de 
l’école. 

 Nous avons peinturé la cage d’escalier principale et 
quelques locaux qui avaient besoin de rafraichissement. 

 Nous avons débuté la mise à jour du parc informatique 
au niveau des appareils. 

 
 
 
Activités de financement 
 

 Les élèves qui participaient au voyage aux États-Unis ont 
vendu des billets de tirage. 

 Les élèves impliqués dans Opération Enfants-Soleil ont 
également vendu des produits pour ramasser  des fonds qui 
ont été remis au téléthon  Opération Enfants-Soleil. 

 Les gens impliqués dans Mundo ont fait un bazar et la soirée 
«Fiest-Abitibi». Ces deux événements ont  eu un vif succès. 

 
 Mise  en place de la classe de CPC et de PARI. 
 
 Plan d’action contre la violence et l’intimidation. 
 
 Poursuite des actions inscrites dans la convention de gestion. 
 
 Analyse des résultats en lien avec les buts inscrits dans la convention de gestion afin 

d’optimiser nos actions. 
 
 


